## LA OTRA ACTUALIDAD

#### Un estudio investiga los efectos saludables del caldo

In equipo dirigido por el doctor Fernando Azpiroz, del Vall d'Hebron Institut de Recerca, de Barcelona, está desarrollando un proyecto de investigación encaminado a demostrar la capacidad de los alimentos para mejorar el confort digestivo y las sensaciones agradables en el organismo. El estudio, que finalizará en el 2013, comprende dos fases que se llevan a cabo con modelos experimentales en vivo, con el objetivo de analizar, por un lado, la capacidad saciante de los alimentos con bajo contenido calórico, como el caldo y, por otro, la generación de sensaciones placenteras.

### Un rayo láser cambia de marrón a azul el iris en 20 segundos

reg Homer, biólogo de la Guniversidad de Stanford (EEUU), ha vuelto azul el iris marrón de 17 personas sin causarles molestias ni lesiones. Para ello ha empleado un rayo láser, disparándolo durante 20 segundos sobre el iris. Tres semanas después de eliminar la melanina que les confiere el color marrón, empieza a aparecer el azul. Algunos colegas han advertido sobre posibles riesgos, pues si perdemos ese pigmento pueden aparecer deslumbramientos y visión doble.

#### Una niña de 10 años salva a su madre gracias a «Anatomía de Grey»

uando Kandace Swyferth se sentaba con su hija, de 10 años, a ver los capítulos de la serie médica «Anatomía de Grey» jamás pensó que eso le salvaría la vida un día. Esta mujer norteamericana sufrió un ataque severo de asma que le impedía respirar, pero su hija y una amiguita no dudaron en hacerle el boca a boca y un masaje cardíaco como si fuesen dos profesionales de un equipo de urgencias. Y es que la tele tiene utilidades insospechadas.



### CARLOTA CASIRAGHI, UNA AMAZONA «HIPPY»

Este año, los organizadores de Master hípico de París pidieron a los participantes que se disfrazaran con motivos alusivos a la década de los 60 y los 70. Entre ellos, se encontraba Carlota Casiraghi, que se lo pasó en grande luciendo una peluca afro, unas grandes gafas de sol y un colgante dorado con el símbolo de la paz a conjunto con unos nada discretos pantalones ajustados. La hija de Carolina de Mónaco se mostró muy sonriente en todo momento, a diferencia de su caballo, también disfrazado, que parecía algo asustado.

# Siguesin...

# --- ACLARARSE SI PABLO NERUDA MURIÓ O FUE ASESINADO EN UN HOSPITAL DE CHILE.

Igual que sucedió con Salvador Allende, las dudas sobre la muerte del poeta Pablo Neruda en pleno golpe militar de Pinochet han llevado a revisar el caso. Pese a que, oficialmente, se dijo que el poeta falleció a causa del cáncer, un juez estudia la exhumación de su cadáver después de que el chófer personal de Neruda declarase que "aprovechando que estaba ingresado en una clínica, le pusieron una inyección letal en el estómago».

# -- DEJAR DE HABER FUGAS RADIACTIVAS EN LA CENTRAL DE FUKUSHIMA.

Casi nueve meses después de la catástrofe nuclear, Fukushima sigue siendo sinónimo de peligro letal. La pasada semana se produjo una fuga de 45 toneladas de agua contaminada con estroncio radiactivo, de la central eléctrica Tepco. El director de la planta dimitió recientemente por problemas de salud.

# ACTUALIDAD

MADONNA. La cantante actuará en el descanso de la final de la Super Bowl, un acontecimiento deportivo que congrega a más de 160 millones de estadounidenses ante el televisor. Este año, el encuentro tendrá lugar el 5 de febrero en Indianápolis.

#### INGRID BETAN-

COURT. La excandidata a la presidencia colombiana ya ha obtenido el divorcio de Juan Carlos Lecompte, que solicitó poco después de ser liberada, en el 2008. Lecompte no se tomó nada bien la decisión de su esposa y presentó una contrademanda alegando que le había sido infiel durante el cautiverio. Finalmente, la pareja consiguió llegar a un acuerdo.

«CHICO Y RITA». El filme, fruto de la colaboración de Fernando Trueba y Javier Mariscal, ha obtenido el premio a la mejor película de animación en los Premios Europeos del Cine. El jazz tiene un gran protagonismo en este largometraje.

TITA CERVERA. La baronesa Thyssen publicará las memorias de su difunto marido a partir de unas cintas en las que el propio aristócrata narraba su existencia. Está previsto que el libro vea la luz el próximo mes de febrero.

SÓCRATES. El mítico futbolista brasileño de la década de los 80 ha muerto a los 57 años víctima de una cirrosis hepática. Además de por su excelente juego, el centrocampista es recordado por las iniciativas democratizadoras que llevó a cabo en su club, el Corinthians, en plena dictadura.

## EL «LEÓN» DEL BARÇA, SOLIDARIO CON LOS ORANGUTANES

Carles Puyol colabora con la oenegé International Animal Rescue y protagoniza la campaña mundial que pone de relieve la precaria situación en la que se encuentra la población de orangutanes que está disminuyendo a causa de la tala ilegal de árboles. Se calcula que, actualmente, existen unos 66.000, pero, si no se llevan a cabo acciones para evitarlo, podrían desaparecer en unos 20 años. En la foto, el defensa azulgrana con un orangután del Zoo de Barcelona.

